
RESUMEN ACTA DE LA COMISIÓN INFRAESTRUCTURA. Miércoles 28 de junio de 2022 

Asistentes: 

DECANO SÁNCHEZ MONTALBÁN, FRANCISCO JOSÉ 

VICEDECANO DE INFRAESTRUCTURAS Y GESTIÓN ECONÓMICA 

VICEDECANA DE ORDENACIÓN ACADÉMICA ELIZABERTA LÓPEZ PÉREZ 

1 REPRESENTANTE DEL PAS REINOSO RODRÍGUEZ, JOSÉ ANTONIO 

1 PROFESOR BBAA PEDRO OSAKAR OLAIZ 

1 PROFESOR C+R TERESA ESPEJO ARIAS 

1 ESTUDIANTE BBAA JOSÉ LUIS NIETO 

1 ESTUDIANTE C+R 

Directora Dep. Pintura ASUNCIÓN LOZANO SALMERÓN 

Director Dep. Escultura RAFAEL PERALBO CANO 

Director Dep. Dibujo JOSÉ MIGUEL FUENTES MARTÍN 

Personal Invitado DAVID LÓPEZ RUBIÑO 

Por acuerdo de Junta de Centro, están invitados los directores del Centro con voz, pero sin 

voto. 

Asiste; Rafael Peralbo Cano, director del departamento de Escultura y Asunción Lozano 

Salmerón por el Dep. de Pintura y Nilo Isla, personal de Conserjería. 

El Decano invita, dado el tema a tratar, a David López Rubiño y José Luís Nieto. 

El orden del día es el siguiente: 

1.Toma de decisión sobre la designación de espacios. 

El decano informa sobre que el departamento de Escultura desalojará en el próximo curso los 

espacios docentes que estaba usando hasta ahora y que se ubicarán en el nuevo edificio. 

Los espacios liberados son: 

- Nave grande de procedimientos y modelado. 

- S01, S02 y S03 

- Aula de cerámica 

- Aula de proyectos de escultura 

Se propone que la comisión trabajará y estudiará los destinos y la gestión de estos espacios 

para uso general de la docencia e investigación en la Facultad. 

El decano propone la cesión de la R5 a las menciones, aunque desde la comisión se solicita que 

se estudie con detalle y consenso más adelante. 

 



Teresa Espejo: solicita reconvertir el uso de la T22 del edificio de Restauración, ahora vacía, en 

un aula polivalente que dé respuestas a las múltiples necesidades del Grado en Restauración y 

del inminente Master que se impartirá próximamente. Se eleva esta propuesta para ser 

ratificada en Junta de Facultad. 

José Reinoso: Recuerda la necesidad de almacenaje que tiene el equipo de mantenimiento y 

ruega que se busque un lugar para ello. 

Pedro Osákar: Presenta algunos informes realizados por él sobre ocupación de espacios en la 

Facultad (Se adjuntan documentos) 

 


